

Club nature. La vie en sous-sol à l'étude



Les aventuriers du jour pour la vie en sous-sol : Maïwenn, Ambre, Arthur, Tristan, Ilan, Naëlle, Maëla, Annwenn, Marianne, et Clément, le plus jeune de l'équipe, accompagnés de leurs animateurs Nicolas et Claire.

Ce samedi, ils étaient neuf petits découvreurs de la nature pour cette troisième séance de découverte de la nature au club Connaitre et protéger la nature, initiés à l'écomusée de Saint-Dégan par Nicolas Amieux et Claire Thurin. Une jeune équipe que les deux animateurs bénévoles cherchent à fidéliser au fil des séances, organisées au rythme d'une par trimestre depuis le mois de septembre, décembre ayant été annulée faute d'inscriptions. La première séance portait sur de la

découverte générale, la seconde sur les champignons et cette fois-ci la découverte de la vie en sous-sol, la décomposition des matières par des dé-composteurs aux allures de monstres finalement pas si terribles que ça ! Avant de réaliser des mobiles à base d'éléments trouvés sur place.

Les deux animateurs se sont rencontrés lors de leur formation en BTS Gestion et protection de la nature. Tous deux en recherche d'emploi, ils ont eu l'idée de remettre en acti-

vité le club déjà existant mais en sommeil de l'écomusée de Saint-Dégan. « Nous bénéficions ici d'un environnement terrain de découvertes, d'une salle en cas d'intempéries et nous pouvons nous appuyer sur une équipe en place », précise Nicolas.

▼ Pratique

La prochaine séance se déroulera le 20 février et ce seront les oiseaux qui seront à l'honneur.

Contact : tél. 02.97.57.66.00.